



Als Aussteller für Ausbildungsbörse des Landkreises anmelden

13.11.2015

Für die jährliche kreisweite Ausbildungsbörse können sich noch interessierte Unternehmen als Aussteller anmelden. Die Ausbildungsbörse wird am 14. Januar 2016 in der Zeit von 9 bis 16 Uhr im MAFZ Paaren stattfinden, informiert das Amt für Kreisentwicklung und Wirtschaft.

Die Anmeldefrist für Unternehmen, die sich auf der Börse präsentieren möchten, läuft noch bis zum 30. November 2015. Voraussetzung für die Unternehmen ist, dass die noch freien Ausbildungsplätze im Landkreis Havelland bzw. in unmittelbarer Nähe angeboten werden. Während der vergangenen Ausbildungsbörse nutzten circa 80 überwiegend regionale Aussteller aus den Bereichen Handwerk, Dienstleistungen, Industrie und Bildung die Gelegenheit, mit den mehr als 1.000 Schülerinnen und Schülern in den Dialog zu treten, für das eigene Unternehmen zu werben und noch offene Ausbildungsstellen anzubieten.

Interessierte Unternehmen können die Anmeldeunterlagen per E-Mail (wirtschaft@havelland.de) beim Landkreis Havelland, Amt für Kreisentwicklung und Wirtschaft, anfordern.

Als Veranstalter organisiert der Landkreis Havelland für alle interessierten Schulen im Kreis kostenfreie Bustransfers überwiegend für Schülerinnen und Schüler der 10. sowie der 12. und 13. Jahrgangsstufe, was auch rege genutzt wird. Darüber hinaus können Ausbildungsplatzsuchende natürlich auch selbstorganisiert die Messe besuchen und so das Angebot des Landkreises Havelland und seiner Kooperationspartner nutzen. Neben traditionellen Ausbildungsplätzen werden gleichermaßen auch duale Studiengänge (durch Unternehmen) und typische Studiengänge (durch Hochschulen) angeboten.

Weitergehende Informationen können Sie der Webseite <http://www.ausbildungsboerse.mafz.de/> entnehmen.

[Zurück](#)